

undefined - lundi 4 mars 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Moins de donateurs pour les Restos



Les bénévoles saillansons, dont le fidèle doyen Maurice, se sont relayés les 1^{er} et 2 mars devant la supérette du village.

Vendredi 1^{er} et samedi 2 mars, les bénévoles saillansons des Restos du cœur se sont une nouvelle fois mobilisés pour la collecte nationale de printemps. Durant ces deux jours, ils ont installé leur chariot devant la supérette du village pour y recueillir les dons de denrées alimentaires et produits d'hygiène.

S'ils constatent une diminution du nombre de donateurs, la quantité de dons a été quasiment la même que d'habitude. Ce qui prouve que les habitants de Saillans et autres clients du Vival ont

été généreux.

Notons que plusieurs de ces mêmes bénévoles assurent, chaque semaine, le transfert des colis alimentaires depuis le centre des Restos du cœur de Crest jusqu'au Forum - espace numérique et social France Services de Saillans, où les bénéficiaires n'ayant pas de véhicule peuvent venir les récupérer.